

# Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

## Pressemitteilung

28. März 2008/dj

### Vier Rheinländer bei der Junioren-DM

Mit vier Sportlern nimmt der Schwerathletikverband Rheinland an diesem Wochenende an den Deutschen Meisterschaften im Ringen der Junioren teil. Die Meisterschaften sind vom 28. bis 30. März.

Bei den Titelkämpfen der Klassiker im nordbadischen Sulzbach wird in der Gewichtsklasse bis 50 Kilogramm Jonas Hergenröther (WKG Metternich/Rübenach) an den Start gehen, in der Gewichtsklasse bis 60 Kilogramm startet Waldemar Hoffmann (ASV Karthause) und in der Gewichtsklasse bis 60 Kilogramm nimmt Dominic Theis (WKG Metternich/Rübenach) an den Wettkämpfen teil. Die ursprünglich ebenfalls gemeldeten Sportler Dimitru Berioza und Andreas Meister (beide ASV Karthause) mussten verletzungsbedingt ihre Teilnahme kurzfristig absagen.

An den Deutschen Meisterschaften im freien Stil im saarländischen Lebach geht für das Rheinland Igor Schira (ASV Karthause) als einziger Teilnehmer auf die Matten.

Im vergangenen Jahr belegten bei den Junioren-Meisterschaften Igor Schira den 14. Platz, Waldemar Hoffmann wurde 15. in seiner Gewichtsklasse. Für Dominic Theis und Jonas Hergenröther ist es jeweils der erste Start bei einer Junioren-Meisterschaft. Jonas Hergenröther wurde im vergangenen Jahr bei der A-Jugend Vierter, Dominic Theis belegte den 15. Platz.

Infos zu den Deutschen Meisterschaften: [www.ringen.de](http://www.ringen.de)